## がんぼろう!東北

## つなげょう! あま・もりのかか とみち





## 青森河川国道ニュース

<u>ご意見は</u> こちらまで

お問合せ先:国土交通省

青森河川国道事務所 〒030-0822 青森市中央三丁目20-35 地域づくり相談室 TEL017-734-4529 FAX017-722-2577

平成26年10月27日(月) 第231号



## 弘前市内の園児が早めのタイヤ交換を呼びかけ ~国道のりんごを使って冬の交通事故をなくしたい~

平成26年10月23日(木)、弘前市内の石川保育園と堀越保育園の園児19名が、ドライバーに、『交通安全』と『早めのタイヤ交換』を呼びかけました。



国道7号と東北道大鰐弘前ICの交差 点付近の植樹帯には、昭和54年にバイ パスが開通したことを記念して植えられ たリンゴの木があります。平成6年から、 弘前市内の2保育園の園児の皆さんに、 リンゴを収穫していただき、収穫したリン ゴをドライバーに配布し、『交通安全』の 呼びかけを行っており、弘前国道維持出 張所の恒例行事となっています。

リンゴの収穫の様子

この日は、青森で初霜、初氷を観測し、この 秋一番の冷え込みとなりましたが、園児たちは 寒さに負けず、植樹帯にあるリンゴの木から約 400個のリンゴを収穫しました。その後、弘前 警察署の協力により、収穫したばかりのリンゴ と『早めの冬タイヤ交換』を呼びかけるチラシを ドライバーに配布し、『交通安全』を呼びかけま した。 園児たちが「交通安全をお願いします」 と呼びかけると、ドライバーは「ありがとう」と笑 顔で答えていました。



園児がリンゴとチラシを手渡しました

雪道の夏タイヤでの走行は事故や渋滞の原因となります。青森での初雪の平年値は11 月6日です。そろそろ、タイヤ交換、タイヤチェーン等の準備をお願いします。

